



Imagen Peregrina regresa de S. Tomé y Príncipe el 5 de junio

La Imagen Peregrina de Nuestra Señora de Fátima dejará S. Tomé y Príncipe con destino Portugal el 4 de junio, después de una peregrinación de más de un mes por aquel país africano. Al día siguiente, 5 de junio, será entregada al Santuario de Fátima por el obispo de la diócesis de S. Tomé y Príncipe, D. Manuel António Santos CMF, durante la misa de las 11:00, en el Recinto de Oración del Santuario de Fátima. De una forma especial, D. Manuel António Santos invita a la comunidad de S. Tomé residente en Portugal a estar en Fátima en ese día. En declaraciones, vía Internet, D. Manuel Santos recuerda las principales motivaciones que dieron origen a esta peregrinación. “El primer motivo para la petición de la visita de la Imagen Peregrina de N^a S^a a S. Tomé y Príncipe tuvo que ver con la inauguración del Santuario en Bate-Pá, en honor de N^a S^a de Fátima Peregrina. Era un anhelo muy antiguo de la Diócesis de S. Tomé y Príncipe y que yo convertí en realidad”, explica. “Crear un momento de reflexión sobre el significado de María en la Historia de la Salvación, en un tiempo donde las ‘sectas’ han sembrado confusión en mucha gente con la cuestión de las imágenes, y propiciar un momento de oración alrededor de María que envolviese toda la Diócesis”, son los otros dos propósitos de la peregrinación. La Imagen dejó Portugal el 29 de abril, acompañada por D. Abilio Ribas, obispo emérito de la diócesis de S. Tomé y Príncipe. Al día siguiente, llegó a S. Tomé, donde dio inicio el periplo por varias localidades. En palabras de D. Manuel António Santos, “todas las parroquias fueron visitadas. La imagen de Nuestra Señora anduvo en carro, en avión y en barco. Espero que esta visita fortifique la fe del pueblo de S. Tomé y sea verdaderamente un momento de fe y catequesis”. Uno de los puntos altos de esta visita sucedió el 8 de mayo, con la inauguración del Santuario de Nuestra Señora de Fátima Peregrina, en Bate-Pá.

www.fatima.pt/es/news/imagen-peregrina-regresa-s-tome-y-principe-el-5-junio